

Tímidos, prefirieron no hablar sobre su trabajo y seguir con sus labores. Se les vio siempre con una sonrisa y en espíritu de camaradería con sus demás compañeros. Nadie los reconocía.

LIA BUSTAMANTE

Cosplayers de personajes de distintos universos animados y algunos asistentes, más bajo perfil, que vestían como simples mortales. Así era la población que llenó los pasillos de la Comic Con 2024, este viernes en Espacio Riesco, en la segunda jornada del evento.

Entre la multitud que iba llegando al centro de eventos, ubicado en Huechuraba, a eso de las 14:30 horas y con un temperatura agradable producto del día nublado, había dos rostros que pasaban absolutamente desapercibidos y que eran parte del staff de la productora a cargo de la organización. Ellos no se escondían pero tenían un cariz distinto a los demás trabajadores: se trataba de dos de los hijos de Gary Medel, Alejandro y Gary, los gemelos que ya tienen 19 años de edad y que trabajaron apoyando el ingreso del público al evento.

Uno vestía un polerón de color azul marino y el otro un polerón gris, y ambos tenían las capuchas puestas. Aparte de eso, jeans oscuros y zapatillas, ropa cómoda para trabajar. Al ser consultados por LUN para conversar sobre su trabajo en el recinto, a floró en los jóvenes cierta timidez. Primero, uno de ellos se animó a contar lo que estaban haciendo, pero luego desistió al ver que su hermano no se sumó a la iniciativa y optaron por mantener el silencio. Ambos fueron muy amables, contestaron un par de monosílabos y luego prefirieron regresar a sus labores, como unos miembros más del staff.

El horario de la Comic Con es de 12 a 20 horas, por lo que los jóvenes tie-

Uno de los gemelos, con polerón azul.



PATRICIO LEFÍN

Los gemelos Gary y Alejandro, de 19 años, estaban a cargo de ordenar la fila

Hijos de Gary Medel trabajaron como staff en la Comic Con 2024

nen un horario similar para ayudar en la apertura -que es el momento de mayor aglomeración de público-, el cierre y durante el transcurso del evento, en el día.

A Gary y Alejandro se les advertía con un notorio espíritu de camaradería junto a sus compañeros, quienes se veían más o menos de la misma edad que los hijos del actual jugador de Boca Juniors e integrante de la denominada Generación Dorada del fútbol chileno.

Al terminar su horario de colación -en el que almorzarán en la carpa del staff con los demás trabajadores- los hermanos se fueron a dar una vuelta al interior de la Comic Con, pero volvieron rápido a sus tareas. Nadie los recono-

ció ni durante ese recorrido ni cuando estaban trabajando.

La producción del evento prefirió no referirse a los gemelos Medel, pero dentro de sus responsabilidades se podía apreciar que respondían dudas de los asistentes al ingreso, ordenaban las filas y dirigían los accesos preferenciales. Todo esto siempre con una sonrisa y buena disposición.

En años anteriores, cuando Gary y Alejandro eran más pequeños, el futbolista asistió en varias oportunidades con ellos a la Comic Con, demostrando ser asiduo a los mundos del cómic, películas y series. Y parece que a los jóvenes les quedó el bichito y este año decidieron trabajar en el evento.



PATRICIO LEFÍN

El otro hermano, con polerón gris.